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Ata de Nº27/2024, aos nove dias do mês de agosto de dois mil e vinte e quatro, no 
Plenário da Câmara Municipal Edson Batista de Oliveira, teve início a Sessão Ordinária 
presidida por Simplício Maria Santos Lopes e estiveram presentes os vereadores: alva 
Suzana Ferraz de Araújo e Ferraz, Elias José de Sousa Neto, Glauber de Oliveira Lima, 
Ivano Pereira França, Luduvico Pereira de Brito, Marcos Martins Ferraz, Paulo Antonio 
Soares Brito, Simone Lacerda Soares de Oliveira e Vanuza Freitas Lima. O senhor 
presidente solicitou que a secretária fizesse a chamada dos senhores vereadores 
constatando assim o Quórum Regimental e sob a presença Divina declarou aberta a 
sessão. Solicitou a leitura da Ordem do Dia: 
 

O Presidente pediu um minuto de silêncio em respeito ao falecimento da família do senhor 
Joaquim e da esposa de Arlindo, dona Lena, e em tempos solicitou as Moções de Pesar. 
Não havendo ninguém inscrito para o Pequeno Expediente passou para o Grande 
Expediente e convidou para fazer o uso da palavra o vereador Glauber de Oliveira Lima 
cumprimentando e saudando a todos fazendo críticas aos colegas aunsentes onde ao se 
aproximarem as eleições  a população deve observar muito bem quem os representam e 
pediu a Deus misericórdia pelos diversos falecimentos e relatou o brutal assassinato do 
jovem cantor Wiliam que por pouco outros também, quase acontecendo uma chacina que 
levaria a cidade para um triste cenário nacional sobre falta de segurança e pouco se 
observa um gestor e vereadores se manifestarem sobre o assunto na Casa Legislativa; 
lamentou sobre os diversos falecimentos ocorridos na cidade: Manoel de Barra do 
Furado, pedindo a Deus que conforte os familares, relatando-os e em especial ao 
acidente que acometeu a família Leite e Marinho o senhor Joaquim da Coelba, sua 
esposa Maria Zilza e seu filho Felipe Mateus jovem de 27 anos fazendo críticas à 
ViaBahia pela falta de duplicação, a Dona Pretinha mãe do saudoso Celso Porto, Romildo 
e Celma na última quarta-feira e Dona Flora vó de Ricardinho no dia de ontem e também 
no dia de ontem a senhora Maria Helena esposa de Arlindo da sorveteria e disse que a 
cidade está em luto, pois ao longo dos sete dias foram diversas mortes, todos muito 
conhecidos; disse que no próximo domingo dia dos pais, sua família terá um misto de 
alegria e tristeza, pois apesar de ter pai vivo, porém fará três anos do brutal assassinato 
de seu irmão dizendo faltar segurança na cidade relatando novamente o assassinato do 
jovem e tentativa de outros dois; lembrou que o mês de agosto é lilás e que diversas 
mulheres vem sofrendo diversos tipos de violências pedindo providências; e por fim, 
parabenizou o dia dos pais que será comemorado e também as mães que fazem o papel 
paterno e agradeceu às presenças dos eleitores na Convenção do Avante “gabirabas” 
pedindo atenção à população na hora do voto. Em seguida fez o uso da palavra a 
vereadora e líder da Situação Alva Suzana Ferraz de Araújo e Ferraz cumprimentando e 
saudando a todos parabenizando a todos pelo dia dos pais que será comemorado no 
próximo domingo discorrendo sobre os mesmos e prestou condolências aos diversos 
falecimentos; falou do dia do estudante também comemorado onde toda a vida 
profissional começa pelos mesmos e não poderia deixar de prestar essa homenagem e 
agradeceu a oportunidade de estar presente nesta data pedindo desculpas por ter faltado 
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à sessão da semana passada por motivos de força maior, mas está hoje cumprindo o seu 
papel e dever de ofício. Em seguida fez o uso da palavra o vereador Ivano Pereira 
França cumprimentando e saudando a todos lamentando e prestando condolências sobre 
os diversos falecimentos; fez um questionamento à população da sede e zona rural se 
querem que o governo municipal atual continue, fazendo críticas ao meio salário, falta de 
saúde dizendo que alguns vereadores estão enriquecendo os seus parentes ou que a 
população deseja que os postos de saúde de cada localidade tenham medicamentos, 
estradas de qualidade, segurança pública pedindo que façam uma reflexão das mazelas 
que se encontram a nossa cidade, diversas pessoas passando fome sem assistência 
social e falta ficalização por parte dos vereadores em todos os distritos e localidades; 
disse que é preciso olhar para a periferia, para os pequenos onde há privilégios nos 
atendimentos do gabinete do prefeito cobrando da vereadora Simone que olhe para o 
funcionário que ganha meio salário e a sua família continua tendo privilégios; disse que 
não se pode defender o governo atual onde pessoas estão morrendo na fila do SUS, sem 
transporte para fazer o seu tratamento, faltando ultrassons, medicamentos básicos e que 
o povo não pode viver à mercer dessa situação fazendo críticas ao ex-prefeito Jaimilton 
Acioly dizendo ter sido comprado e diversas famílias com seus interesses pessoais; disse 
que há um momento de opressão na cidade pelo governo atual e que o seu projeto é 
viabilizar dias melhores para a população pedindo que todos façam uma reflexão onde a 
arma do cidadão é o voto, finalizando suas falas pedindo a Deus misericórdia. Em 
seguida fez o uso da palavra o vereador Luduvico Pereira de Brito cumprimentando e 
saudando a todos agradecendo quem compareceu à Convenção no último sábado onde a 
população reconhece todo o trabalho feito durante todo o mandato pelos vereadores e 
gestor dizendo está muito satisfeito do que tem feito e realizado nesse período dentro de 
suas condições; enfatizou o bom trabalho que o prefeito tem feito em todo esse período 
mesmo que ninguém consegue satisfazer a todos, mas que a maioria da população 
reconhece esse trabalho sendo prova o grande número de pessoas ficando na história de 
Cândido Sales uma manifestação popular e que pela primeira vez um gestor será reeleito 
onde o povo dará a resposta nas urnas; disse que o povo sofreu na gestão passada, mas 
que a resposta chegou, faltando dois meses para a eleição, o povo está feliz com osalário 
em dia, comerciantes satisfeitos liberando o crédito para a população que recebe os seus 
proventos no dia certo; pediu que cada um faça a sua campanha limpa com dignidade, 
pois o gestor tem feito o seu trabalho na sede e zona rural mencionando a rua do Nazaré 
que logo será entregue essa pavimentação tão sonhada; pediu para que o povo reflita em 
tudo que foi feito sobre quem tem a confiança do voto. Em seguida fez o uso da palavra o 
vereador e líder da Oposição Marcos Martins Ferraz cumprimentando e saudando a 
todos lamentando sobre o trágico acidente e falecimeto da família do senhor Joaquim da 
Coelba; disse ficar triste pois o atual prefeito em seu palanque dizia que mudaria a história 
do município de Cândido Sales e tem visto que mudou para pior e lamentou que alguns 
colegas vereadores dizem que o mesmo faz a melhor administração de todos os tempos, 
mas que o povo sofreu o tempo todo com esse governo atual e que não estão satisfeitos, 
onde diversas pessoas usam as redes sociais para fazerem vaquinha para seus 
tratamentos de saúde; disse que a secretaria de assistência social não funciona sendo o 
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contrário da gestão passada onde diversas famílias eram contempladas com cestas 
básicas, carros para condução de pacientes contando com apenas dois carros na gestão 
atual e sete carros no governo anterior; disse que estão sendo feitas obras eleitoreiras 
com recursos nos cofres do município a dois, três anos atrás, muitas contratações 
temporárias para enganar o povo para garantir o voto que em breve, após as eleições 
serão demitidos; disse que o prefeito sendo médico não cuida da saúde do município, 
deixando faltar medicamentos na farmácia básica, mas que agora está as mil maravilhas 
por conta da proximidade das eleições; pediu que seja qual for o gestor, não olhe para o 
povo somente quando se aproxima as eleições pedindo que o povo faça uma reflexão; 
finalizou desejando aos pais um feliz dia pedindo a Deus por todos e cobrou sobre a 
segurança pública. Em seguida fez o uso da palavra o vereador Elias Jose de Sousa 
Neto cumprimentando e saudando a todos prestando condolências à família de Joaquim 
da Coelba discorrendo sobre e também à família do jovem Wilian, Maria Helena, esposa 
de Arlindo, dona Flora e dona Nelita mãe de Marcos do mercado; disse que ao se 
aproximarem as eleições, cada candidato se dirige às casas para pedir o voto e que o 
povo de Cândido Sales é muito inteligente para entender e reconhecer quem de fato tem 
caminhado os quatro anos com cada um deles defendendo os seus interesses e que não 
aparecem apenas na campanha política, mas que luta diariamente por uma cidade cada 
vez melhor pensando em condições de vida cada dia melhor, sobretudo aos que 
encontram mais vulneráveis, sem emprego, assistência básica; disse que a política só 
terá sentido se cada um se colocar no lugar do próximo pensando no bem comum 
vivendo para o outro naquilo que está na competência do representante do povo; 
agradeceu a todos que compareceram na Convenção falando da importância de cada um 
conhecer os seus candidatos e respectivas propostas para atender em todo período de 
mandato; disse que com permissão de Deus continuará na política para atender ao povo 
sem a compra de votos, atendendo aos jovens com oportunuidades de trabalho livrando-
os do mundo das drogas, com apoio do povo sem propostas escandalosas e que sua 
pessoa não compra o voto, pois todos conhecem o seu bom trabalho em favor da poítica; 
finalizou desejando aos pais um feliz dia rogando a Deus por todos. Em seguida fez o uso 
da palavra o vereador Paulo Antonio Soares Brito cumprimentando e saudando a todos 
lamentando e prestando condolências à família do senhor Joaquim da Coelba discorrendo 
sobre; disse que ao longo de todos os dicursos há um clamor sobre segurança pública 
lamentando sobre o assassinato de pessoas de nossa cidade e que nenhum deles foi 
investigado mencionando sobre o assassinato da professora Silene Tigre e que os 
vereadores não tem força e poder para buscar uma forma de resolver, somente o governo 
do estado; parabenizou ao colega Elias Neto sobre seu discurso sobre o desejo que a 
juventude tenha uma oportunidade melhor e que o governo atual não tem feito nada sem 
espaço de lazer, oportunidade de trabalho; disse que no próximo mandadto, independente 
de quem esteja, a câmara precisa lutar pela construção de uma área de lazer para a 
população; fez críticas à construção de um mercado municipal no distrito de Lagoa 
Grande, a fim de lavar o dinheiro demonstrando sua tristeza; em aparte, o vereador Elias 
disse que o município precisa de uma construção de um espaço para velórios; o vereador 
Paulo Brito disse que é pertinente essa construção e que os discursos precisam ser 
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voltados para o desenvolvimento da cidade. Em seguida o presidente Simplício Maria 
Santos Lopes passou a presidência para o vice Elias Neto para que o convoque a fazer o 
uso da palavra cumprimentando e saudando a todos lamentando e prestando 
condolências às famílias enlutadas como do senhor Joaquim, o assassinato do jovem 
wiliam, o falecimento de dona Pretinha e Lena esposa de Arlindo do sorvete; agradeceu a 
todos que compareceram à Convenção do grupo Ficha Limpa mostrando a força do 
prefeito Maurílio como um grande prefeito que sabe controlar as contas do município, que 
não atrasa salário dando orgulho a todos ficando na história e esclareceu que as pessoas 
que ganham meio salário trabalham apenas meio período, que não é contra lei e o 
importante que paga em dias; disse que o povo não é bobo, todos estão atentos e que se 
a sua pessoa não foi um bom representante durante esse período que terá a resposta na 
urna; disse que a oposição se calou, pois na Convenção foi mostrada a força do prefeito 
com trabalho e responsabilidade. Ao retornar a presidência, felicitou aos pais pelo seu dia 
e desejou felicitações aos aniversariantes da semana. Não havendo mais nada a tratar o 
senhor presidente agradeceu aos servidores pelo apoio e encerrou a Sessão Ordinária, 
marcando a próxima para sexta-feira dia 16 de agosto e pediu que se encerrasse a 
presente Ata lavrada por mim Ailson Moura Santana que após lida e discutida segue 
aprovada e assinada pelos presentes.     


		2024-08-15T08:36:30-0300




